



**sepca**  
Sindicato de Empleados  
Públicos de Canarias

## **Elecciones al Comité de Empresa de la Consejería de Economía, Hacienda y Seguridad en la Provincia de Las Palmas**

En las elecciones celebradas el jueves 23 de mayo, el Sindicato de Empleados Públicos de Canarias (**SEPCA**) ha obtenido cinco delegados, consolidando su tendencia ascendente en cuanto a representación de todos los empleados públicos de Canarias.

El resultado de estas elecciones fue el siguiente:

- SEPCA      5 delegados
- IC            5 delegados
- CCOO       1 delegado
- CSC         1 delegado
- COBAS      1 delegado

**SEPCA** pasa de tener dos delegados a cinco, lo que indica el crédito que cada día más trabajadores depositan en nuestra organización sindical. Queremos agradecer a todos los trabajadores su confianza y apoyo y garantizarles nuestro esfuerzo por no decepcionarles.

Enhorabuena a todos los miembros electos y mucho ánimo

Canarias, 24 de mayo de 2013